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★第１ 卓　話

★第２ 卓　話　

★第３ クラブアッセンブリー　

★ 5月 5日は祝日休会

〔結婚祝〕 高野一廣さん　木庭吉昭さん　杠葉輝明さん
　　 栗原博志さん　嶽本剛平さん

〔誕生祝) 森　信興さん　川口輝彦さん　柳　信良さん
〔入会祝) 三宅敏彦さん　江上徹也さん　牧　文春さん

吉田良尚さん　川瀬隆史さん　杠葉輝明さん

2008～ 2009年度ＲＩテーマ

　         第 1171回 例会記録　平成21年4月21日

2 0 0 8 ～ 2 0 0 9 年度  ＮＯ 37

Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　5月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

4月の結婚・誕生・入会祝い
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■点鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング
　　　「手に手つないで」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■会員卓話　
■点鐘
　　

本日のプログラム

委員会報告

＄＄ロータリーレート(4/1より)＄＄　1ドル　98円

 
　〔誕生祝〕　川口輝彦さん　柳　信良さん

Ｎｅｗ！

ご来訪ロータリアンの紹介　
　　            　長崎ＲＣ　　 　中根允文さん

　　　　　　　　　 今日は安永会長がお休みで、代打で挨拶をさせて頂きます。

私は野球が好きで今年はＷＢＣに始まって、高校選抜で清峰高校が優勝ということで、

ずっと2月の半ばから心がウキウキして、今年のペナントレースはどうなるかと自分なりに想像しております。

皆様の意中の球団はどうでしょうか。セリーグは、もう1位と6位は決まっているようですが、パリーグは、

上から下まで実力が伯仲してるというか面白いゲームではないかと思います。どうぞ、パリーグのゲームを

見て楽しんで頂けたらと思います。今日は、ジャイアンツ、ヤクルト戦があって、このホテルに泊まられ

ていたようです。ジャイアンツのユニホームもクリーニングさせて頂きました。今日は五分の気持ちで観戦

しようと思っております。これで挨拶を終わります。

ゴルフ同好会(川口幹事)　ゴルフ同好会・強化合宿(遠征)ゴルフのご案内

6月13日にグループの親睦ゴルフがあり、その前に強化合宿を兼ね遠征コンペを開催致します。

皆様の多数のご出席をお願い致します。

卓 話
徳性寺　住職

松竹　正純さん

「性格+哲学=人格」

ゴルフ同好会第5回例会開催
4/19(日)チサンカントリーにおいて第5回例会が開催されました。
14名の参加で成績は下記の通りです。

  年の功で優勝を
いっただきまーす！！

優　勝　山口　圭一 46　 49　 95　 24.0　 71.0
2　位　下田　隆雅 43　 46　 89　 18.0　 71.0
3　位　河野圭一郎 41　 48　 89　 18.0　 71.0

OUT   IN   GROSS   HD     NET
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　安永　勝信
　　幹　事　　榎本　延光
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

ニコニコボックス

Ｍｅｍｏ

4/21現在ニコニコ・ニコBOX・年賀累計　1,490,675円　　2008-09年度目標まで　309,325円　　

山田恭裕さん 本日は若いお坊さんに話す機会を与えて下さいまして、ありがとうございました。
安永勝信さん 本日は所用の為、例会欠席致します。三宅会長ｴﾚｸﾄ、よろしくお願いします。
三宅敏彦さん 今日は、巨人vsヤクルト戦、熱戦を期待します。巨人のユニホーム、クリーニングさせて

頂きました。松尾さん、お世話になりました。
下田隆雅さん 川口さんから昼飯おごると言われて来たら例会(ありがとうございます)

ゴルフ優勝したら例会来ますと中田さんに言ってたのですが、優勝してないのにのこのこ
来てしまいました。何のお役にも立てず心苦しいです。先輩方のお叱り覚悟してます。

川口輝彦さん 19日日曜日、ゴルフコンペにご参加の皆さん、ありがとうございました。天気も良く、全員の
スコアーも良かったので、楽しい一日でした。5月23日に合宿を兼ねて遠征を行います。
多くの参加をお待ちしております。山口さん、優勝おめでとうございました。

山口圭一さん 第5回ゴルフ同好会、初優勝させて頂きましたのでニコニコします。ＯＢ3つが勝因でした。
ありがとうございました。

勝野博文さん 日曜日のゴルフ同好会では大変お世話になりました。幹事の川口さん、河野さん、北口さん、
山下さん、ありがとうございました。

★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま １１０号 ★　　　2009 年 4 月 13 日発行

《中国に学友会が誕生！》

今や国籍別の米山奨学生数および学友数のトップを占める中国。国情から正式なロータリークラブも認められて
おらず、米山学友会の設立も長年検討されながら実現に至っていませんでした。しかし、このたびついに、中国
在住の学友が力を合わせて「米山記念奨学会中国学友会」を発足。その設立総会が3月28日に北京市内のホテルで開催
され、中国全土および日本から87名の学友が駆けつけ、盛大に執り行われました。
初代会長には、中国学友会華北分会会長の姫 軍(ジジュン)さん（1995-97／東京臨海ＲＣ）が、副会長には同上海分
会会長の張 晋岩(ちょう しんがん)さん（1993-95／鈴鹿西ＲＣ）がそれぞれ選任されました。奨学会を代表し
て出席した板橋敏雄理事長は、次のように語っています。『このたび私は米山記念奨学会中国学友会成立総会に出席し、
生涯忘れえぬ深い感動を味わうことができました。その第一の理由は、この記念すべき中国学友会の成立総会に、
北京、上海をはじめ、内モンゴルや海南島、そして日本から、なんと90名近い学友が駆けつけてくれた事です。
第二の感動は、北京で開催されたこの総会が、私たち奨学会関係者を除く全員が中国人であるにもかかわらず、
最初から最後まで、すべて日本語で進められた事です。そして第三の感動は、この中国学友会が単なる親睦の会で

はないということです。初代会長となった姫軍氏はスピーチの中でこうおっしゃいました。「中国学友会の設立は私
たち中国学友の夢でした。この夢をかたちにしたのは、全員に共通する感謝の気持ちです。今、中国で日本を最も
よく知っているのは我々をおいてほかにいません。我々の知っている日本を次世代に伝え、今後の日中友好関係を
発展させることが我々の大きな目的です」私は感動に震えながら、中国学友会の皆さん一人ひとりの気持ちを日本

のロータリアンに伝えなければならないと心に誓いました』（理事長　板橋敏雄）

《現職の駐日韓国大使は米山学友》

昨年4月に第18代駐日韓国全権大使に就任した權 哲賢(クォン・チョルヒョン)氏は、筑波大学大学院博士課程
在学中の3年間（1984～87年）を米山記念奨学生として過ごしました。帰国後は東亜大学教授などを務め、96年

から国会議員に3回連続当選。大統領選では李明博(イ・ミョンバク)氏の補佐官を務め、李政権誕生を機に、駐日
韓国大使に任命されました。近年の韓国政界では数少ない知日派の1人として知られています。權大使は世話クラ
ブの佐野東ＲＣ（第2550地区）との交流を続けており、昨年7月にはクラブの例会を訪れ、10月には会員を大使
公邸での晩餐会に招待。また、3月17日には、李東建ＲＩ会長や日本の歴代ＲＩ理事、佐野東ＲＣの元会員や親
交のある韓国出身のロータリアンを大使公邸での晩餐会に招き、日本のロータリーへの感謝を述べられました。
学友の駐日韓国大使は、第14代の崔相龍氏に次いで2人目です。


